

Población Los Quintrales de La Ligua vive un antes y un después con la inauguración de su renovada plaza

El viernes 08 de septiembre recién pasado y después de varios años de espera, los vecinos y vecinas de un tradicional barrio de La Ligua, pudieron estrenar un remozado espacio público para desarrollar sus actividades.

Se trata del mejoramiento de la Plaza Los Quintrales, un lugar que se encontraba en condiciones de abandono e inseguridad y ahora, gracias al trabajo entre la comunidad organizada y el Municipio de La Ligua, se ha recuperado para ser escenario de encuentros recreativos, artísticos, sociales y culturales.

Anuncio Patrocinado

Los trabajos, iniciados en abril de 2022, contemplaron la pavimentación de las áreas de circulación de las aceras perimetrales, iluminación, nuevos mobiliarios y área de juegos pensados para niños y niñas, incorporando lineamientos de accesibilidad universal.

Todo esto bajo una inversión de casi 60 millones de pesos, provenientes del Fondo de Emergencia Transitorio, COVID 19, de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo, y presentado por la Secretaría de Planificación Comunal (SECPLA) de la Ilustre Municipalidad de La Ligua.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Población Los Quintrales de La Ligua vive un antes y un después con la inauguración de su renovada plaza

La ceremonia de inauguración fue encabezada por el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, más la presencia del consejero regional, Cristian Macaya; del concejal de La Ligua, Andrés Soza Reinoso, de autoridades policiales y del actual presidente de la junta de vecinos Los Quintrales, Juan Saavedra, todos los cuales, celebraron junto a los residentes del sector, la entrega de esta anhelada obra que permitirá ser un lugar de encuentro para el disfrute de toda la familia.

Para la administración del alcalde Patricio Pallares, ha sido central trabajar de la mano con los dirigentes y comunidades, y de esta manera, concretar avances que vayan en beneficio de los vecinos, ya que, tal como lo expresara el Jefe Comunal, en su discurso, hay necesidades que no pueden esperar.

Cabe señalar que la inauguración de la Plaza Los Quintrales, marca un antes y un después en el diario vivir de los vecinos y vecinas del sector, pues, desde ahora, pueden apropiarse de un espacio que les pertenece para disfrutar de momentos de recreación y esparcimiento en comunidad.

Población Los Quintrales de La Ligua vive un antes y un después con la inauguración de su renovada plaza



y tú, ¿qué opinas?